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Résumé

Cette étude vise a révéler la réalité de la geStion de crise a la Bibliothéque
nationalealgérienneetl’efficacité desaréponsefacealapandémiede COVID-19.
Le programme d’études de cas était fondé sur les outils et Iobservation
correspondants d’un échantillon du directeur de la Bibliotheque nationale,
du directeur général adjoint et du directeur de ’adminiStration et des moyens.
L’étude a produit une série de résultats, dont les plus importants étaient :
La réalité de la geStion de crise a la Bibliothéque nationale algérienne et
tres faible, bien qu’il y ait des pratiques implicites, elle n’e§t pas scientifique
et ineflicace. La Bibliothéque n’était pas préte a faire face a la pandémie de
Covid-19 et n’y a pas répondu adéquatement, et elle n’a pas non plus joué un
role efficace pour soutenir sa collectivité et les citoyens en période de crise.

Mots-clés

GeStion des crises. Bibliothéque nationale d’Algérie. Coronavirus.
Covid-19  pandemic

Abstract

This §tudy aims to reveal the reality of crisis management in the Algerian

National Library and the effectiveness of itsresponse in the light of the Covid-19
pandemic crisis. The case §tudy curriculum was based on the corresponding
tools and observation of a sample of the Director of the National Library,
AssiStant Director General and Director of AdminiStration and Means.
The §tudy produced a series of findings, the mot important of which were:
The reality of crisis management in the Algerian National Library is very
weak, although there are implicit practices, it is not scientific and ineffective.
The Library was not prepared for the Covid-19 pandemic crisis and responded
to it poorly, nor did it play an effective role in supporting its community and
citizens in the crisis period.

Keywords

Crisis management. Algeria’s National Library. Coronavirus. Covid-19
pandemic

330





